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前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1328 回例会　11/11（水）
クラブフォーラム（6）
担当：Ｒ財団委員会　郷・久世

第 1329 回例会　11/18（水）
卓話「岐阜市 3歳児のう蝕罹患者数 20％

への経緯とその考察】　岐阜市役所
野村孝之氏　担当：岡田・水川

第 1330 回例会 11/25（水）
卓話「新たな岐阜市への挑戦・人間

主義都市を目指して」岐阜市長　
細江茂光氏　担当：岡川・山口

会長挨拶　【国井　省二　会長】

　皆様、こんにちは。

　今日は、当クラブにお客様が２名いらっしゃ

います。１名は、ロータリー財団補助金委員長

近藤さん、もう１名は波多野幹事と同じ職業で

税理士の前田さんです。ロータリークラブのこ

とを良く知る為に、今日はお越しいただきまし

た。近藤さん、前田先生におかれましてはごゆっ

くり見学して下さい。参考に当クラブに見学に

来られて、入会を断られた方は１名もいらっ

しゃいませんので考慮して見学して下さい。

　さて、来週日曜日１５日はロータリーカップ

バレーボール大会の決勝戦です。安藤委員長に

おかれましては、準備段階から始まり、ようや

く事業も終わることで、ほっとされるのではな

いかと思います。会員の皆様の中で、お時間に

ご都合のつく方はぜひご見学下さい。宜しくお

願いします。

　さて、毎回話しをさせていただいております、

暦の中から本日は七五三について述べさせてい

ただきます。七五三の中で千歳飴について勉強

してきたことを少し話させて下さい。

七五三では、千歳飴を食べて祝います。千歳飴

は、親が自らの子に長寿の願いを込めて、細く

長くなっており（直径約１５㎜以内、長さ１㎡

以内）、縁起が良いとされる紅白それぞれの色

で着色されています。千歳飴は、鶴亀や松竹梅

などの縁起の良い図案の描かれた千歳飴袋に入

れられています。千歳飴は、江戸時代の元禄・

宝永の頃、浅草の飴売り・七兵衛が売り出した
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□会　長　　国井　省二
□副会長　　服部洋一朗
□幹　事　　波多野光裕
会報委員長　片桐順一郎

□題　字　　国井省二
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 ロータリー財団月間１１月

続き

のが始まりとされています。
　以上の話をもって、本日の会長挨拶とさせ
ていただきます。本日も宜しくお願い致しま
す。

出席報告

会員数：36 名
出席者：28 名
出席率：28/36　77.77%
欠席者：8名　（出席免除　3名　86.11%)
来訪者：地区Ｒ財団補助金委員長　近藤登志
満様、前田吉彦様（入会見学者）

幹事報告

＊今週の１１月１５日（日）「岐阜北ＲＣカッ
　プバレーボール大会」４年生の部決勝戦が
　開催されます是非参加をお願いします。
＊皆さまのボックスにポール・ハリス＄１００
　寄付金、納入用紙を入れさせて頂きました。
　今月末までに振り込みをお願いします。

委員会報告

○親睦交流委員会・原尾勝委員長
　皆様のボックスに２８期岐阜北ＲＣ「クリス
　マス家族例会」１２月１９日（土）開催の
　案内と参加申し込み用紙を入れさせて頂き
　ました。当日はお子様向けの楽しい企画を
　予定しており、ご家族同伴でのご参加をお
　待ちしています。
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会報・広報委員会　塚原　進

　　　　次回例会のご案内　　
　１１/２５（水）第１３３０回
　卓話「新たな岐阜市への挑戦・人間
　主義都市を目指して」
　卓話者：岐阜市長・細江茂光氏
　担当：岡川・山口

クラブフォーラム（６）

担当：Ｒ財団委員会　郷　昇　委員長
卓　話：「ロータリー財団について」
卓話者：地区Ｒ財団補助金委員長
　　　　近藤　登志満　氏

１・最初に自己紹介（岐阜ＲＣ・近藤満社長）
２・Ｒ財団発行パンフレットの内容説明
①２６３０地区財団委員会組織について・・
　内部に次の５つの委員会がある。
　寄付の協力を願う委員会・・推進委員会
　寄付金を活用する委員会・・補助金委員会・
　奨学金委員会・研究グループ交換委員会・　
　学友委員会
②地区ロータリー財団委員会事業計画について
③地区ロータリー財団委員会活動重点目標につ
　いて
④推進委員会について
⑤補助金委員会について
⑥奨学金委員会について
⑦研究グループ交換（ＧＳＥ）委員会について
⑧学友委員会について
３・岐阜県、三重県の寄付実績状況について説
　　明
（昨年度は年次寄付：一人当たり９８．１８米
ドル）
４・ＤＶＤにより国際ＲＣのポリオ撲滅活動の
映像を見る。

最後に郷委員長より・・今月はＲ財団月間です。
財団活動の内容をご理解の上ポール・ハリス寄
付をお願いします。

ニコニコ BOX（敬称略）

近藤登志満：
地区Ｒ財団補助金委員長の近藤です。今日は
卓話をさせて頂きます。
郷　昇：
近藤Ｒ財団補助金委員長をお迎えして。
西垣康紀：
雨にも負けず頑張ります。

第１９回岐阜北ロータリー・カップ２００９
　　　　バレーボール大会　４年生大会
＜期日＞平成２１年１１月１５日（日）
＜会場＞第一ブロック・七郷小学校体育館
　　　　第二ブロック・合渡小学校体育館
　　　　参加２０チーム・参加人数３２０名
＜結果＞
第一ブロック　優　勝：岩野田北　　
　　　　　　　準優勝：長良
　　　　　　　第三位：黒野・城西レインボー
第二ブロック　優　勝：常盤
　　　　　　　準優勝：網代
　　　　　　　第三位：方県・西郷

岐阜北ＲＣ青少年育成委員会　安藤武司

第一ブロック優勝：岩野田北小学校

第二ブロック優勝：常盤小学校


